
通学安全部会 第３回会議 

 

■開催日時 令和２年１０月２３日（金）１８：００～１９：１５ 

■場  所 米本小学校 ＩＣＴルーム 

■議  題 （１）通学支援バスの現状について 

      （２）通学方法に関するアンケートについて 

      （３）その他 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員９人（阿蘇小教頭，米本南小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課５人 

■公開・非公開の別  公開 

 ■傍聴人 １人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学支援バスの現状について 

  保健体育課から通学支援バスの以下の事項について映像を基に説明。 

⑴バスの状況（外観・大きさ等） 

⑵通学路の状況（道路の広狭・状態等） 

⑶バス停の状況（停車位置・乗降の様子等） 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

→質疑なし 

   

  議 題２ 通学方法に関するアンケートについて 

事務局よりアンケート（案）を配付し，事務局より説明・提案 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

  ・今まで使用できなかった「自転車」という文言が説明なく入っていると保護者が戸惑

うのではないか。 

  ・小学生が自転車通学をする環境が整っていないため，選択肢から削除しても良いので

はないか。 

  ・２km圏内の円の中に上高野・下高野が入っており，今までバスで通えていた児童が

通えなくなるような印象を与える。2km はあくまで目安であり，2km 未満でも保護

者の希望を記載していいのかどうか説明が必要。（学年や住所によって柔軟に利用で

きるようにするべきではないのか。） 

  ・雨天の時や手荷物が多い時はバス利用を希望する家庭もあるはずなので，そういった



選択肢を増やしてほしい。 

  ・「無償化を検討している」という文言があるが，無償化と書くと必ず無償になるので

はないか誤解を与えかねないので不要なのでは。（もしくは丁寧な説明が必要なので

は。） 

  ・バス代が有償か無償かによって回答が大きく変わるのではないか。 

   

  Ｑ．学童保育利用児童の送迎は保護者が原則だが，阿蘇中学校では，米本方面の家庭が

対応できない可能性があるのではないか。 

  Ａ．学童保育の送迎の通学支援バスの件は，保護者地域連携部会で検討している。学童

利用者における通学支援バスの希望者数の把握のためアンケートの設問とした。 

   

  議 題３ その他について 

事務局より今後のアンケートに関するスケジュールについて説明。 

 令和２年１１月 アンケート再検討 

 令和２年１２月 アンケート保護者配布・回収 

 令和３年１月  アンケート分析 

 

次回は，１１月２７日（金）１８：００～ 場所は米本小学校とした。 

 

 


